

## GOLF

# Aragón se apunta al golf

● Con 6.169 deportistas federados en la Territorial en 2018, es la tercera comunidad autónoma en crecimiento porcentual

## El golf en la Comunidad

LICENCIAS TOTALES

6.169

CON RESPECTO A 2018

+1,72%



LICENCIAS ZARAGOZA

5.236

LICENCIAS HUESCA

801

LICENCIAS TERUEL

132

Un jugador, en la cancha de prácticas del campo municipal de Arcosur en Zaragoza. OLIVER DUCH

ZARAGOZA. Queda poco menos de dos meses para que Aragón ponga en marcha una nueva temporada de golf. Un curso que comienza con «una sonrisa» tras los buenos datos con los que la Territorial cerró 2018: un total de 6.169 federados, que convierten a la Comunidad en la tercera autonomía en crecimiento porcentual. «Tenemos motivos para estar muy contentos y valorar de forma muy positiva estos resultados. Parece que la crisis que estaba afectando al deporte, particularmente en el golf, ya se ha quedado atrás y que podemos mirar al futuro con optimismo», valora el presidente de la Federación Aragonesa de Golf (FAG), Francisco Lafita.

Una de las razones del crecimiento en Aragón ha sido los 400 federados con los que ya cuenta Arcosur Golf en su año y nueve meses de andadura, una instalación que también sirve para promocionar este deporte y para que cientos de niños y adultos hayan pasado por el campo en este tiempo. «La presencia de un campo público como Arcosur ha acelerado el acercamiento de la gente al golf. Ha sido el trampolín para un crecimiento que, esperemos, se consolide este año, porque hemos llegado a una masa social que ve el golf fuera de la etiqueta de elitista que tanto daño nos ha hecho», comenta Lafita.

El golf español concluyó 2018 con 271.170 federados, 269.578 de ellos amateurs y 1.592 profesionales, según los datos del recuento oficial realizado con fecha de 31 de diciembre por parte de la Real Federación Española de Golf. Pese al descenso nacional, Aragón ha subido en 104 licencias (1,72%) y -junto con Baleares, Canarias, Madrid, Extremadura y Murcia- mantiene una tendencia al alza. Todo ello gracias, también, al trabajo de los 18 clubes que están registrados en la Territorial: La Peñaza, Los Lagos, Las Ranillas, Real Aero Club Zaragoza, Augusta Cala-

tayud, Benasque Club, Golf de Guara, Valle de Benasque, El Castillejo, Margas Golf, Golf Jaca, Wilcox, Club Deportivo 5 & 8, Golf Zaragoza, Luesia Club, IDP Base Aérea, CG Santa Ana y Arcosur.

El arranque del curso invita a elevar el listón de la ilusión. «Queremos consolidar la promoción de la disciplina. Trabajamos con empresas y en reforzar una de las patas sobre las que se asienta nuestro proyecto, las escuelas y la presencia en los colegios», detalla Lafita, al frente de la Territorial desde octubre de 2012. 'Golf en el cole' se ha confirmado como una de las apuestas más exitosas de la FAG, tras su inclusión dentro de los Juegos Deportivos en Edad Escolar.

### Más federadas

Otro de los motivos de entusiasmo es el incremento de licencias femeninas «más de un 30%» que ha registrado la Territorial. «Podemos presumir de que estamos por encima de la media», recalca Lafita. El nacimiento del Circuito Femenino, que en este 2019 alcanza su sexta edición, fue uno de los pioneros en el país y ha impulsado la presencia de mujeres en los campos, con torneos que han llegado a superar el centenar de inscritas.

Y la joya de la FAG con los Campeonatos de Aragón, donde profesionales y amateurs, dan el golpe maestro en busca de los títulos en juego. «Desde la Federación siempre hemos tratado cuidar al máximo nuestras competiciones y nos vamos a seguir volcando en su promoción», añade Lafita, que se agarra al lema «el golf es salud» para animar a los aragoneses a acercarse al tee. «El golf se juega en familia, con amigos, a cualquier edad. Es salud porque haces ejercicio, están en contacto con la naturaleza. Y, una vez que lo pruebas, engancha. Hay que conocerlo», concluye.

A. CORTÉS

## EN ARAGÓN

**PÁDEL** Zaragoza se queda fuera del World Pádel Tour 2019. El World Pádel Tour anunció ayer el calendario de torneos para esta temporada y de Zaragoza se queda fuera, después de que no se plasmara la renovación entre los promotores del evento y el Ayuntamiento. En tres ediciones, la capital aragonesa se había aupado al podio en cuanto a afluencia de público, solo por detrás de Barcelona y de Madrid, que le superaban en número de espectadores. Pero ni el reclamo de las gemelas Mapi y Majo Sánchez Alayeto ni la pasión de los aficionados al pádel en Zaragoza han ejercido de imán para que el WPT volviera este año. La competición arrancará en Marbella (19-24 de marzo).

**ESQUÍ** Santacana y el aragonés Galindo, quintos del mundo en el eslalon gigante. El Mundial de esquí alpino paralímpico comenzó ayer en Kranjska Gora (Eslovenia) con un quinto puesto para los intereses españoles. El vasco Jon Santacana y su guía, el aragonés Miguel Galindo, tomaron parte en la primera prueba del campeonato, la del eslalon gigante, y no pudieron alcanzar el deseado podio, finalizando en una más que destacada quinta posición. Los españoles calcularon la posición en la primera (1:05.14) y segunda (1:08.13) mangas, para quedarse a poco más de tres segundos de la medalla de bronce. La veterana pareja competirá el miércoles en el eslalon.

**MOTOCICLISMO** A la venta las entradas de Superbikes para la cita de Motorland. Las entradas para la prueba aragonesa del Campeonato del Mundo Motul FIM de Superbikes 2019 se ponen a la venta hoy en www.motorlandaragon.com. Al igual que en las últimas ediciones, habrá un único tipo de entrada que dará acceso a las gradas y al 'paddock' de la instalación alcañizana durante los tres días del evento. La cita se celebrará del 5 al 7 de abril y será la tercera del campeonato, primera en Europa de la temporada. Hasta el 1 de marzo, los aficionados podrán adquirir los boletos a 35 euros, y desde el 2 de marzo, las entradas tendrán un precio de 45 euros.

**BALONCESTO** Brittany Brown, de nuevo en el quinteto ideal de la jornada. La jugadora del Mann Filter Brittany Brown ha sido incluida por segunda semana consecutiva en el quinteto ideal de la pasada jornada de la Liga DIA de baloncesto femenino. En el partido ante el Embudidos Pajariel Bembibre, que ganó el equipo del Stadium Casablanca (60-45), Brown obtuvo 31 de valoración, con 17 puntos y 17 rebotes.

**DEPORTES TRADICIONALES** Arranca en Huesca la temporada de lanzamiento de barra aragonesa. El parque municipal Miguel Servet de Huesca acogió el pasado domingo del XIX Trofeo San Vicente de ti-

ro de barra aragonesa y la primera fase de los XXXVI Juegos Deportivos en Edad Escolar de Aragón, que abrieron la temporada de este deporte tradicional en Aragón. Los campeones fueron: en juvenil, Beatriz Valios (BB Calatorao) y Gabriel Pardos (Loscos); en sénior, Sheila Dito (BB Calatorao); en 2ª categoría sénior, Óscar Villacusa (Calatorao); en benjamín, Laura Periga (Altoaragoneses) y Ander Abadía (Al-Marya); en alevín, Andrea Antón (Loscos) y David Rodríguez (Altoaragoneses); en infantil, Nora Martínez (Al-Marya) y Alejandro Gabarre (Altoaragoneses); en cadete, Beatriz Valios y Carlos Monreal (Barra y Bola Calatorao).